

つながい

新井中央小学校
人権だより No.2
H25.6.21

いじめ見逃しゼロ集会

6月は、人権教育強調月間です。「自分も みんなも 明るく うれしく よかったね」というみんなの合言葉のようになるには、一人一人がどうしていけばいいかを考えていきます。

6月18日には、「いじめ見逃しゼロ集会」が開かれました。みんなが考えた標語の中から、学級の代表者12名が発表しました。友達の発表を聞いて、意見や感想を伝え合いました。

「標語」～標語に込めた思い～

1年生

「友だち いっぱい つくろうね」～友だちがいっぱいいるとうれしいという気持ちを込めました。～

「みんななかよし いっしょにあそぼう」～みんな仲良く遊ぶと友だちが増えることを教えます。～

2年生

「いじめゼロ 悪口やめて ほかほか言葉」～私の友だちは優しくしてくれます。ほかほか言葉をみんなが使えれば、いじめゼロになると思うという気持ちを込めました。～

「泣いている人を、ほっといたら だめだよ」～ぼくがいやなことを言われたときに、友だちが「そんなことを言っちゃだめ」と言ってくれてうれしかったので、その気持ちを込めました。～

3年生

「いじめを見て 見ぬふりいけないよ」～見ぬふりは一番いけないという思いを込めました。～

「いじめゼロ そんな世界をつくりたい」～いじめのない世界は、みんなが仲良く笑顔でいられると思う。そんな世界になったらいいという願いを込めました。～

4年生

「悪口や 決めつけなくして いじめゼロ」～自分でも見かけたら注意をしていきたいです。～

「いじめより 仲良く遊ぼう みんなでね」～いっぱい遊んだ方がすごく楽しいです。～



5年生

「いじめをね されたらその人 心がボロボロ」
～いじめられた人の気持ちを考えてほしいとい
う気持ちを込めました。～

「やられたほうは覚えてる 今からやめよう
いじめゼロ」

～自分は嫌な思いをしたことがあるので、み
んなには、そんな思いをしてほしくないとい
う思いを込めました。～



6年生

「いじめゼロ それがぼくらの あい言葉」

～5年生の時、ぼくたちのクラスでいじめがありました。その時、ぼくたちは、真剣に考え、本
気で話し合っっていじめをなくしました。その思いを込めました。～

「生きている限り 君は一つの笑顔です」

～人はみんな幸せになる権利があります。いじめをなくして、みんなが笑顔で生きていけるとい
いな、という思いを込めました。～

代表の友だちの発表を聞いて、子どもたちやおうちの方々から意見や感想を寄せてもらいました。

子どもたちの感想から

- *一人ぼっちの人がいたら、「一緒に遊ぼう」という声をかけたいと思います。みんなの発表を聞いて、そういう思いを強くもちました。
- *標語を作って、みんなの標語を聞いて、いじめは絶対いけないと、改めて思いました。これからは、仲良くしたいです。
- *いじめは悲しいと思いました。みんな一生懸命考えていてすごいと思いま
した。ぼくも、いじめをしません。



おうちの方の感想から

- *全校のみんなが、いじめがなくなるように、一生懸命考えていて素晴らし
いと思えました。こうやって、みんなで話し合うから、中央小学校には、
いじめがなくなっていくんだと思えました。
- *子どもの発表の中に、実際にいじめがあったクラスがあり、みんなが真剣
に話し合っ、いじめをなくしていったという話がありました。それを聞
いて感動しました。



子どもたちが真剣に考えたこと、そして、6年生の子どもが話してくれた「人はみんな幸せになる権利がある」という言葉を、私たち大人は、しっかりと受け止めていかなければならないと強く思いました。学校、家庭、地域で、「あなたも、私も、明るく幸せに生活できるように」私たちができることを一緒に考えていきましょう。

7月1日、2日の地域 PTA で、「いじめをしない子どもを育てるために」をテーマに話し合いますので、ぜひ御参加ください。